

国際ロータリー会長  
 ジョン ケニー  
 地区ガバナー  
 植木 康之  
 三条北RC会長  
 石川 勝行  
 幹事  
 早川 瀧雄  
 SAA  
 岡田 健



# 三条北ロータリークラブ週報

例会日 2009. 12. 1 累計 No.1109 当年 No.20

例会日: 火曜日 12:30 ~ 13:30  
 例会場: 三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114  
 事務局: 三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  
 TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488  
 ホームページ: <http://www.sanjo-nrc.org>  
 メールアドレス: [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org)

本日の出席: 70名中43名  
 先々週の出席率:  
 70名中43名61.43%  
 (前年同76.12%)

本日の行事:  
**「年次総会」**

先週のメイクアップ:(敬称略)

- 11月25日柏崎RCへ  
中條耕二
- 26日見附RCへ  
米山忠俊
- 26日加茂RCへ  
高橋彰雄、山上茂夫
- 26日燕RCへ 中條耕二  
山口龍二、加藤 實
- 26日三条東RCへ  
星野義男
- 26日AG連絡会(柏崎)  
米山忠俊
- 27日吉田RCへ  
米山忠俊
- 28日新潟南RC  
50周年式典  
中條耕二、斎藤 正  
早川瀧雄
- 30日市内4RC 会長幹事会  
石川勝行、早川瀧雄

本日のビジター:  
 巻RCより 加藤政夫さん

本日のオブザーバー: 米山奨学生  
 ヤーヤ・ムハマド・イズアリ君

本日のメニュー: 955 kcal

きのこのスープ	96
シーフードのサラダ	100
チキンカレー	520
ライス	168
フルーツ盛り合わせ	71

## 会長挨拶

石川 勝行会長



今日は、巻ロータリークラブの加藤さんいらっしゃいます。どうぞごゆっくりお過ごしください。本日は年次総会です。次々年度会長等決定よろしくお願ひ申し上げます。

ところで、先日ある金融関係の法人で10月時点の11月以降の将来予測資料を見ました。シナリオ1から3まであり、シナリオ3で現在の円高予想があり、確率15%となっておりました。相当権威があると思われる資料でしたが、シナリオ1の確率60%にならなかったのが現実の世の常と思いました。社長の肩書だけでは務まらないのが経営者の仕事の難しさ。新聞記事によると、1985年秋からの急激な円高に直撃されたとき、キャンノンの賀来社長の顔が忘れられないそうです。「みんな慌ててしまつて、私が対策に直接走り回らざるを得なかった。」以前の自信に満ちた精悍な印象とは様変わりであったそうです。V字回復したのはさすが、経営者の責任を果たしたのはさすが。経営者の責任の重さをまざまざと示したそうです。職責上、社員にいい顔ばかりしてられない。厳しい施策が必要な場合がある。「経営トップというのは罪深い仕事だと思う。」とシャープの町田会長は語っている。「優しすぎると会社が揺らぐ。」

三条北ロータリークラブは来年2月ホノルルに行く計画を立てています。こういう時期だからこそ楽しく行きましょう。視野をローカルからグローバルに、さらに広げるためにも、世界最高の星空を見て精神力も鍛えませんか。南国の樂園での気分転換で明日への活力に繋げましょう。奮って参加をお願いします。



本日も金子副SAAの進行でお願いしました。

## 幹事報告

### 早川瀧雄幹事

- ・オンツーマントリオール委員会より モントリオール国際大会参加のお願い  
期日 2010年6月20日～23日  
(パンフレット配布)
- ・分水RCより 現況報告書送付のお願い  
クラブ活性化の為に第4分区内のクラブの活動状況を参考にさせていただきたく  
くお願いします
- ・三条市吹奏楽団より 「ファミリーコンサート2009」演奏会のご案内  
期日 平成21年12月20日(日)  
会場 三条市中央公民館 大ホール

### 第6回理事会

- 開催日：平成21年12月1日(火) 11:30～12:30  
開催場所：三条ロイヤルホテル 出席者数13/14  
出席者：石川(勝) 小林(繁) 早川 山中 斎藤(正) 佐藤(義) 坂内  
山本 石川(友) 丸山(勝) 岡田(大) 大野 西村
- 協議事項：1. 次年度役員理事の件 承認  
2. 新会員候補の件 承認  
3. ウィンターフェスティバル中止に伴うお願いの件 承認  
例年通り協力する  
4. 地区役員推薦の件 承認  
R財団委員として堀川正幸会員を推薦(3年委員の2年目)  
5. 2月ハワイ親睦旅行について 承認  
現地RCで日程調整しメイクアップ出来るか検討する  
6. 須頃郷第2号公園作り募金協力の件 承認  
クラブとしての協力はしない

### ニコニコBOX:1日現在累計441,000円

- 笹原 壯玄君 いよいよ師走です。飲むことも仕事も大車輪の月ですね。健康に留意して頑張らないと!欠席が続きそうです2回分
- 石川 一昭君 いよいよ年の瀬です。あともうひとふんばりです。頑張ります。
- 星野 義男君 我が社は12月が一番忙しい月です。お互いに頑張りましょう。
- 加藤 實君 前月は夜例会だけの出席でした。
- 馬場直次郎君 今朝の霧の濃さにはビックリしました。まるで今の日本を表すような霧でした。早くこの霧が晴れることを祈っています。
- 丸山 勝君 BOXに協力
- 落合 益夫君 //
- 柄沢 憲司君 //
- 青木 省一君 //
- 丸山 達夫君
- 佐藤 義英君 12月5日は結婚記念日です。何回目かわかりません!!

### 米山奨学BOX

- 斎藤 正君 巻RC加藤さんお越し頂きありがとうございました。新潟南50周年には大変お世話になりました。
- 米山 忠俊君 巻RCの加藤様ようこそおいで頂きました。ごゆっくりお過ごし下さい。
- 梨木 建夫君 山崎専務の意味深なスバラシイ笑顔にほほえみかけられたら「ノー」とは言えずに・・・?!
- 下村 啓治君 奨学生の為に

澁岡 茂君 協力します。  
安田 貞夫君 ”

青木 省一君 B O X に協力  
山崎 勲君 ”



## 年次総会

進行：早川瀧雄幹事

本日の出席数は43名です。本クラブの定足数に達しておりますので本総会は成立いたします。

議長 石川勝行会長

第1号議案 次年度会長エレクト選任 承認

次年度会長エレクト（2011-12年度会長）星野 義男会員

第2号議案 次年度役員・理事選任 承認

\*役員（敬称略）

\*理事（敬称略）



会 長 小林 繁男  
会長エレクト 星野 義男(クラブ奉仕A)  
副 会 長 斎藤 正(クラブ奉仕B)  
幹 事 西村 護  
会 計 佐藤 義英  
S A A 岡田 大介

直前会長 石川 勝行  
R 情報 山中 正  
親睦活動 渋谷 義徳  
プログラム 金子太一郎  
国際奉仕 澁岡 茂  
社会奉仕 石川 友意  
職業奉仕 米山 忠俊  
副 幹 事 (後日決定)

※副幹事につきましては本日承認されました星野義男次年度会長エレクトが選任されます。その方も次年度理事となりますので宜しくお願いします。

### 星野義男次年度会長エレクト挨拶：



指名委員会より次々年度の会長に指名され、理事会に推薦され理事会の承認を頂き、今日、年次総会でクラブ会員の皆様より承認を頂き厚く感謝申し上げます。

石川会長、早川幹事の身に余る推挙を頂きただ感謝申し上げる次第です。返事を躊躇しておりましたら斎藤先輩からの励ましの言葉を頂き漸く決心しました。家族にも話したら会社みたいに我が儘は出来ないのだから、今の環境、現状では相当無理ではないかと言われました。自分自身が未熟であることを一番よく知っておりますので不安もあります。

今、東クラブ会長の中澤進さんは私が推薦して入会された人です。彼が私の会社に来て「ロータリーを辞める事になる」と言いました。話を聞くと会長を引き受けてくれと鈴木会長と幹事に言われ、大工の棟梁はいいにしてもロータリーの会長は身に余ると言って嘆いていました。君には人望があるから推挙の話が来たのは大変嬉しい名誉のことではないかと励ました事を覚えております。先日、東RCにメイクアップしましたが例会は中澤会長、他クラブ会員全員が規律正しく、又会長挨拶も内容といい、話し方も大変上手で感心しました。

私もお受けしたからは役員理事、北クラブ会員の皆様と気と力を合わせ、北クラブの発展の為に努力しロータリーライフを楽しみたいと思います。

どうぞよろしくご指導、ご協力の程、お願い申し上げます。

### 次年度役員

西村幹事



斎藤副会長



岡田 S A A



佐藤会計



## 次年度理事

山中R 情報委員長



渋谷親睦活動委員長



金子プログラム委員長



澁岡国際奉仕委員長



石川社会奉仕委員長



米山職業奉仕委員長



## 会員の声

### スジャータ力

もちろん、こんな言葉はない。私が勝手に作ったものだ。十数年前から、「なにになに力」と言う、いろんな言葉が世に出た。赤瀬川源平が「老人力」を造語してから色んな人が造語を出した。最近では「鈍感力」なる題名で渡辺淳一が本を出版している。

否定的な言葉であるが、それによって、逆に生命力を得ることがある。

コーヒーなどに入れるミルクのポーションにスジャータと言うのがあります。この乳製品は「めいらく社」の商品名でもありますが、本来は仏教から来ている言葉です。

お若いお釈迦様が六年間の苦行を続けたが、未だにお悟りが得られなかった。

修行を中断してやつれ衰えた身体を川で清め木陰の下でお休みになっていた。

その時にお釈迦様にミルク粥を進め命を癒した乙女の名前です。

そのスジャータのミルク粥の供養に因って12月8日に菩提樹下で、遂に叡智を極め、お悟りになった。

わずかなミルク粥によって遠大な力が湧いてくるものだな〜と思う。

友人や先生、先輩、後輩の何気ない言葉や所作によって急にやる気や活力が湧いて来ることがある。それをスジャータ力と名づけた。

ある介護施設で施設長の「今度、車椅子を取ろうよね！」と言葉をかけられて本人は凄く頑張っ

て歩けるようになったとか。(NHKの番組)  
高校時代の恩師は自分が生徒のころ、反抗していたけど、教職に就いて挫けそうになった折、高校の頃の恩師の思いを知った時、(シネマ：オッパイバレー)

私の叔父の話ですが、もう居ませんが、数年前にガンで胃を全摘してしまいました。その後、孫の就職の姿が見たく頑張って、結婚、曾孫の顔まで見て5年間生き延び84才でした。………これもみなスジャータ力かな！

このコラムを考えついたのはわがロータリーの「週報17号の会員の声」だった。

斉藤正さんが帰国した孫の「じいちゃんに会いたくて涙が出るの」の言葉に。孫の成長を見届けたいと切に思い「もう少し生きたい」と、いっておられたのを読ませてもらってからです。斉藤さんの孫娘さんは素敵なスジャーター乙女ですね。

笹原壮玄

平成21年11月18日(水)